



JUSTO ZULETA FUE REELECTO CON EL 49,17% DE LOS VOTOS.

Justo Zuleta obtuvo casi el 50% de los votos en San Pedro de Atacama

El actual alcalde de San Pedro de Atacama, Justo Zuleta, fue reelecto el pasado domingo con un 49,17% de las preferencias, superando con bastante holgura a su Denis Condori (IND), que obtuvo el 27,64% de los votos. "Fue un resultado que de alguna manera nos sorprendió porque tuvimos muy poco tiempo para hacer

campana, (...) pero igualmente hicimos un recorrido por las localidades y quedamos con una sensación bastante reconfortante", señaló a La Estrella el actual alcalde.

En relación a lo que se vendrá en este nuevo período, Zuleta explicó que se realizó una evaluación de las gestiones que se realizaron durante este período.

"Destacamos algunas cosas que son trascendentales para la comuna como es la ejecución del Plan Regulador y que es un gancho para ver las distintas propuestas en infraestructura como un hospital, un nuevo colegio, un centro de justicia para San Pedro de Atacama, un polideportivo para la práctica de distintos deportes, entre otros", comentó.

Por otra parte, también habló sobre cómo San Pedro de Atacama es una comuna estratégica para el país en relación al litio.

"Queremos que también haya un mayor grado de participación en los recursos que se generan en la comuna, de esa forma se veremos proyectar que al comuna tenga un papel importante en eso", finalizó. 🗳️